

## Supervisi dan Pelatihan Aplikasi EWS Dan DORS di Polda Sulsel Oleh Tim Mabas Polri

Jamaluddin, M.M. - [MAROS.SUARADAERAH.CO.ID](https://maros.suaradaerah.co.id)

Aug 7, 2024 - 18:33



*Bhayangkara - Humas Polres Maros*

Makassar - Dalam upaya meningkatkan efisiensi dan efektivitas operasional Kepolisian di Sulawesi Selatan, Mabas Polri menggelar kegiatan Supervisi dan Pelatihan Penggunaan Aplikasi EWS dan DORS. Acara ini dilaksanakan di Ballroom Hotel Harper Makassar, dengan tujuan untuk memperkenalkan dan mengoptimalkan penggunaan kedua aplikasi tersebut.



Tim Supervisi Dan Pelatihan Aplikasi Dors Dan Ews Dari Mabes Polri dipimpin oleh Karodalops Sops Polri Brigjen Pol Dr. H. Endi Sutendi, S.I.K., S.H.,M.H., didampingi oleh Karoops Polda Sulsel Kombes Pol Bambang Widjanarko, S.I.K., M.Si. selaku Karendalopsda dalam operasi Mantap Praja Pallawa 2024-2025.

Kegiatan ini diikuti oleh 369 peserta dari Satker Polda Sulsel dan 10 Polres jajaran.

Aplikasi Dors adalah operasi yang terpadu yang mengintegrasikan untuk system pelaporan media ini dilaksanakan untuk melaporkan situasi Kamtibmas seluruh jajaran merupakan evaluasi situasi kamtibmas di beberapa daerah mulai dari jajaran itu dijadikan pedoman tidak jarang diambil ahli oleh Kapolres sendiri untuk univ jajaran nya setiap minggu sehingga dengan Aplikasi Dors ini mempermudah rekan-rekan melaporkan situasi dan kondisi Kamtibmas dengan baik.

Sementara itu, Early Warning System (EWS) adalah sistem pelaporan yang digunakan dalam pelaksanaan kegiatan Operasi Khusus Kepolisian, baik di tingkat pusat maupun kewilayahan. EWS mempermudah sistem pelaporan selama pelaksanaan operasi-operasi seperti Operasi Mantap Praja, yang memiliki kesamaan dengan Operasi Mantap Brata dalam hal pelaporan.

Dalam waktu yang singkat hingga siang hari, seluruh peserta diharapkan mampu memahami dan menguasai penggunaan aplikasi EWS dan DORS. Dengan pengetahuan ini, diharapkan semua tugas dan tanggung jawab selama Pilkada dapat diselesaikan dengan baik. Kehadiran tim Mabes Polri memberikan wawasan dan tambahan pengetahuan bagi Polres jajaran Polda Sulsel dalam melaksanakan tugas mereka, sehingga siap menghadapi dan melaksanakan Operasi Mantap Praja 2024 dengan sukses.(Humas Polres Maros/\*)